

INFORMACIONES

Nombramientos — Por el Ministerio de Instrucción Pública se han hecho los siguientes:

Vicedirector de la Escuela de Santa Catalina (sección de estudios prácticos y experimentales de la Facultad), don Jorge Peltzer.

Jefe de cultivos de la misma, perito agrícola don Pedro Ubaldo Acevedo.

Médico de la misma, doctor Rafael Grigera.

Profesor veterinario de la misma, doctor Desiderio Davel Bedel-bibliotecario de la Facultad, don Victor Gouffier.

Auxiliar de Contaduría de la Facultad, don Bautista Dallier.

Exámenes — Por disposición del Consejo, los exámenes de fin de curso en la Escuela Regional de Santa Catalina, se recibirán del 20 al 30 de Noviembre próximo, debiendo formar las mesas examinadoras los profesores de aquel establecimiento.

Construcciones — El Ministerio de Instrucción Pública ha resuelto llamar á licitación la terminación de las obras de albañilería y carpintería del ala principal del edificio central de la Facultad, de acuerdo con los planos y presupuesto formulados bajo la dirección del ingeniero señor Olmos.

El costo de las obras á ejecutarse asciende á \$ 150.000.

En esa parte del edificio deberán instalarse á principios del año próximo, antes de la apertura de los cursos, los gabinetes de bacteriología, fisiología, industrias agrícolas y patología vegetal; laboratorios de química analítica y agrícola,

museos y el gran salón con anfiteatro para las proyecciones luminosas.

Las salas de anatomía sufrirán modificaciones y ampliaciones, reclamadas por el crecido número de alumnos que cursan el primer año.

Las obras que se llevan á cabo en la sección de estudios prácticos y experimentales, (Santa Catalina), están adelantadas y se les imprimirá mayor actividad una vez que terminen los exámenes.

Los trabajos de más importancia se hacen en el edificio de la Escuela.

Tesis — Han sido aprobados en el examen de tesis los ex-alumnos Nicolás T. Suarez, de la sección veterinaria y doña Ninfa Fleury de Encalada, de la sección agronomía.

El trabajo del primero lleva por título «La presencia del bacilo de Kock en la manteca» y el de la segunda «Estudio del aire atmosférico».

